

# **Möbel Rogg**

## **Trauer um Hans Rogg**

Montag, 07.10.2019

*Hans Rogg, Inhaber des gleichnamigen Möbelhauses in Balingen, ist am Dienstag, 1. Oktober, im Alter von 88 Jahren gestorben, wie der Schwarzwälder Bote berichtete.*

74 Jahre lang war Hans Rogg beruflich in dem Unternehmen aktiv, das sein Vater Karl Rogg 1938 in Balingen begründet hatte. Nach dem Tod des Vaters leitete Hans Rogg von 1973 an die Geschäfte und entwickelte das Unternehmen stetig weiter: Zentrallager an der Bundesstraße 463 in Balingen, Reutlinger Wohnland, Mitnahmemarkt Rogg & Roll und 1997 der große Neubau an der Zentrale in Balingen.

Den Ausbau gestaltete Hans Rogg gemeinsam mit seinem Sohn Jochen; dieser war nach dem Studium der Wirtschaftswissenschaften als Vertreter der dritten Generation ins Unternehmen eingestiegen, kam jedoch im vergangenen Jahr bei einem Motorradunfall ums Leben.

Für seine unternehmerische Leistung wurde Hans Rogg 2017 die baden-württembergische Wirtschaftsmedaille verliehen, zudem wurde er mit dem Ehrenring der Stadt Balingen ausgezeichnet.

Die Trauerfeier für Hans Rogg findet am Mittwoch, 9. Oktober, ab 13 Uhr in der katholischen Kirche Heilig Geist in Balingen statt.

## **Trauer um Hans Rogg**